

Nota de prensa  
Salamanca, 04/09/2012

Campaña “Vuelta al Cole”

## Cruz Roja y la Fundación Solidaridad Carrefour promueven la recogida de material escolar para niños y niñas en dificultad social

- Ya hay más de 550 menores identificados en la provincia de Salamanca para recibir el material escolar

Los próximos días **6 y 7 de septiembre** Cruz Roja instalará, **de 10 a 21 horas**, un punto de recogida de material escolar en el hipermercado Carrefour de Salamanca. A lo largo de estos dos días, se recogerá el material escolar (Cuadernos, Folios, Rotuladores de colores, Pinturas, Reglas, Lápices, Bolígrafos, Gomas de borrar, Sacapuntas, Bloc de dibujo, Mochilas escolares) que la población salmantina quiera donar.

Pasados estos días, la Fundación Solidaridad Carrefour igualará la cantidad donada por la población salmantina, doblando de este modo la suma de material que recibirá Cruz Roja. Esta campaña, que se lleva a cabo por cuarto año consecutivo, se desarrollará en 171 centros Carrefour de toda España.

El día 6 de septiembre a las 11 horas, estarán presentes en el hipermercado **Jesús Juanes**, Presidente Provincial de Cruz Roja, **Francisco Carabias**, Director de Carrefour Salamanca y representantes de la Fundación Solidaridad Carrefour de Salamanca.

### Distribución del material escolar.

Cruz Roja distribuirá todo el material escolar a lo largo del mes de septiembre entre menores y jóvenes en situación de vulnerabilidad con quienes ya interviene a través de sus Centros y Proyectos dirigidos a infancia y juventud. De esta manera se asegura que quienes se benefician de esta campaña están correctamente identificados, y que el material escolar llega a las personas que realmente se encuentran en una situación de dificultad económica importante.

**En 2011 se entregaron en Salamanca más de 365 lotes de material escolar, valorados en 6.000 euros, lo que supone un incremento con respecto a 2010 del 70%.**

En la *vuelta al cole* 2012 ya hay identificados **más de 550 beneficiarios/as** para este material. Por ello desde Cruz Roja se anima a la población de Salamanca a contribuir activamente en esta campaña de recogida de material escolar que sin duda supondrá una importante ayuda para muchas familias.

Cruz Roja Española, cumpliendo su misión, fines y objetivos, ha reforzado sus programas y servicios de atención a las personas más vulnerables y ha puesto en marcha nuevos dispositivos para atender sus necesidades. Así, esta campaña forma parte de un Plan de Acción promovido por Cruz Roja Española y la Fundación Solidaridad Carrefour para atender a las familias que se encuentren en situación de necesidad y con el objetivo de reducir el impacto económico que supone para estas familias la adquisición de material escolar.

Para más información o entrevistas contactar con el Departamento de Comunicación de Cruz Roja Española llamando al 923 22 10 32 o 923 22 22 22 [www.cruzroja.es/salamanca](http://www.cruzroja.es/salamanca)  
Colabora con nosotros: 902 22 22 92. Hazte socio/a – Hazte voluntario/a